

**Fototeca**





Motivados por la emergencia que vive el país y con el deseo de colaborar del mejor modo posible ante la situación generada por la pandemia, y en particular velando por la seguridad de sus estudiantes, la UACA decidió realizar la graduación de diciembre del año 2020 en forma virtual, por lo que compañeros de la Universidad –German Sánchez en este caso– se encargaron de entregar los títulos por todo el territorio nacional en el hogar y en las manos de cada uno de los graduados de la UACA. (Pérez Zeledón).



El 10 de diciembre del 2020 se reunió el Consejo Universitario de forma virtual, respetando los protocolos establecidos. En esta sesión se aprobó el presupuesto de la Universidad del primer cuatrimestre del 2021. El Consejo es presidido por el Rector Malavassi; están presentes, de forma virtual, el señor Decano de la Escuela de Medicina, la Secretaria General de la Universidad, la actuario, el representante estudiantil, el Director de la carrera de Derecho, el Director de la carrera de Educación Física y el Director Académico. (diciembre 2021)



En los jardines del Vaticano hay un camino que se denomina Via delle Madonne, que se conoce como el camino de las imágenes de la Virgen; allí estará construido un mosaico de la Virgen de los Ángeles, el que constará de muchísimas teselas, pequeñas partecitas de piedra, unas tomadas de la Piedra misma en la que apareció en Costa Rica en 1635 la sagrada imagen, otras de cada una de las diócesis de Costa Rica y con otros materiales apropiados.

En la fotografía se pueden apreciar las teselas y la pinza con que son manipuladas. La UACA ha dado toda la colaboración para poder llevar a cabo este proyecto; además dejará impreso un libro en su 45° aniversario, relativo al mosaico. En el libro se recogen aspectos importantes del desarrollo de esta obra artística, lo mismo que la historia de la aparición de la Virgen de Los Ángeles, y lo que significa la devoción a la Madre de Dios.



El Rector Malavassi le hace entrega de la pequeña piedra, tomada de los cimientos de la Universidad, a la artista en arte sacro, doña Paula En el Bosque, para que sea incrustada en el mosaico de la Virgen de Los Ángeles que estará en los Jardines del Vaticano. La foto fue tomada desde uno de los gasebos en el Campus central de la UACA.



El Rector Malavassi le entrega el título de Especialidad en Derecho Notarial y Registral a Maricris Rodríguez. Ella obtuvo mención honorífica Cum Laude Probatas. Edificio Central de la UACA.



El 24 de abril, la UACA se convirtió en el primer centro de vacunación COVID-19 del cantón de Curridabat, con siete vacunatorios y quince estudiantes voluntarios ayudando en la tarea que llevan a cabo los técnicos de la CCSS. La Universidad nació para servir a la comunidad, es una Fundación sin fines de lucro. De modo que, con gran satisfacción, puso todas sus instalaciones al servicio del Área de Salud de Curridabat 2.



Como todos desean vacunarse, la UACA dispuso colocar muchas sillas bajo techo para que la espera fuera más llevadera, aunque el ritmo de vacunación es intenso. Los estudiantes voluntarios colaboran para orientar a todas las personas que acuden a recibir la vacuna.

El campus de la UACA tiene instalaciones que cumplen con todos los permisos sanitarios, facilitando así que el Centro de Vacunación se desarrolle de la mejor manera posible.

El cantón de Curridabat cuenta con, aproximadamente, 80.000 habitantes; aunque no todos se vacunan, (niños, algunas personas que tienen alguna situación especial de salud, etc.).

Si se mantiene el ritmo de vacunación y la proyección actual, se estima que al finalizar el año 2021, toda la población definida, según los criterios de la CCSS, estará vacunada.



El Expresidente de la República, don Rafael Ángel Calderón Fournier, y su esposa, doña Gloria Bejarano, fueron vacunados en el Centro de Vacunación COVID-19, en las instalaciones de la UACA, en Curridabat. Los acompañan el Rector Malavassi y la Dra. Navarrete, Directora Médica del área de Curridabat. Abril del 2021.



El sábado 24 de abril se realizó, después de un año de pandemia, la graduación presencial en el Campus de la UACA. Se graduaron estudiantes de todas las carreras de la Universidad (Medicina, Derecho, Enfermería, Arquitectura, Educación Física, Ingenierías, entre otras). Cada estudiante se hizo acompañar de su burbuja social: dos acompañantes. Se siguieron todos los protocolos establecidos por el Ministerio de Salud. En la mesa principal se encuentran el Rector Malavassi, el Director Académico, D. Dennis Bolaños, y la Secretaria General de la Universidad, doña Lisette Martínez.



Momento en que el Rector toma el juramento a los graduandos, de respetar la Constitución y las leyes de la República y cumplir fielmente los deberes de su profesión; los estudiantes responden con un rotundo “Sí, juro”. Se trata de la Graduación solemne del 24 de abril, en el Campus Central de la Universidad, Curridabat. Cada persona que participó en la ceremonia siguió los protocolos establecidos como lo son guardar la distancia y el usar el cubre bocas.



El jueves 22 de abril se llevó a cabo en el “Campus J. Guillermo Malavassi V.” la entrega oficial del Certificado de Reacreditación de la Carrera de Derecho. Están presentes en la mesa principal el Rector Malavassi, quien está dando su discurso sobre la acreditación, el Presidente del Consejo del SINAES, don Gerardo Mirabelli Biamonte, y el Director de la Carrera de Derecho, don Leonardo Ugalde.